

**Angelo Wisnu - PT Cibaliung Sumberdaya (Austindo Group)**

Software Krishand mendapatkan pujian dari pihak management kami untuk perhitungan PPh 21. Sebagai tax calculator, tidak kami ragukan.

**I G.A. Wisnu Murti - [PT Sun Life Financial Indonesia](#)**

Saya mengenal Krishand Tax lewat browsing di internet. Krishand Tax sangat membantu kami dalam administrasi perpajakan, mulai dari pembuatan bukti potong, SPM sampai dengan SPT Tahunan. Kami tidak lagi disibukkan dengan urusan klerikal karena pekerjaan tersebut digantikan oleh software Krishand tersebut. Cukup entry data awal, selanjutnya, secara otomatis software Krishand akan menghasilkan laporan-laporan sesuai dengan yang kita harapkan.

Disamping itu, Krishand Tax juga sangat membantu kami dalam melakukan rekonsiliasi pajak. Laporan-laporan yang sifatnya internal, dapat disesuaikan dengan kebutuhan perusahaan karena Krishand sangat fleksibel dalam hal ini. Yang terpenting lagi, kita tidak disibukkan dengan penghitungan manual sehingga keakurasian data dapat dipertanggungjawabkan.

Harga software Krishand sangat murah jika dibandingkan dengan manfaatnya. Ditambah lagi service after sales-nya yang senantiasa up to date sesuai dengan peraturan perpajakan yang berlaku.

Sukses buat Krishand .....

**Andre Reski Gunawan - [PT Asuransi Astra Buana \(Garda Oto\)](#)**

Krishand Tax sangat membantu operasional perusahaan kami, di mana dengan memiliki 21

cabang di seluruh Indonesia dan pembuatan semua Bukti Potong yang terpusat di Kantor Pusat Asuransi Astra. Pembuatan Bukti Potong kira-kira sebanyak 2.000 buah per bulan. Kami melakukan modifikasi sistem yang ada sesuai kebutuhan tersebut dan pembuatan Bukti Potong sebanyak itu tiap-tiap bulan bukan menjadi masalah utama kami lagi. Krishand Tax sangat mudah digunakan dan kami tidak perlu lagi membuat report-report internal karena sudah terakomodir di dalam sistem Krishand Tax. Selain itu, dengan Krishand Tax, kami dapat mendistribusikan secara langsung Bukti Potong tersebut bersama dengan report-report yang ada di Krishand Tax ke seluruh bengkel-bengkel kami baik grup Astra maupun tidak yang berada di seluruh Indonesia.

Kami mengucapkan terima kasih atas partisipasi langsung pihak Krishand dalam memberikan solusi dan sebagai konsultan atas project system kami.

Kami tunggu inovasi Krishand selanjutnya. **“Bravo .... Team Krishand”**

### **Gunawan - [PT Dentsu Indonesia Inter Admark](#)**

Pertama saya kenal Krishand Tax lewat browsing di internet. Sebelumnya untuk mendukung laporan rutin PPh dan PPN kami mengerjakan dengan dukungan software dari salah satu perusahaan software yg terkenal, namun sifat-nya hanya alat bantu saja. Itu pun terbatas pada form 1195 A1 dan 1195 B1, sedang form-form yang lain praktis dikerjakan secara manual, demikian pula untuk laporan PPh hanya sebatas pembuatan Bukti Potongnya saja. Saya katakan alat bantu karena software tersebut tidak bisa "menjembatani" dengan sistem komputerisasi akuntansi kami. Pada awal tahun 2003 perusahaan kami mengganti sistem komputerisasi akuntansi dengan yang paling muktahir yaitu SAP R3 (konon software tersebut paling mahal di kelasnya ), lagi-lagi tidak bisa mengadopsi otomatisasi pelaporan pajak PPN & PPh. Pihak penyedia software SAP R3 ( Kantor Pusat Jepang ) pun sadar akan kelemahan tersebut. Akhirnya saya putuskan untuk cari alat bantu software yang lain yaitu Krishand Tax.

Pertama-tama saya juga "under estimate pada Krishand Tax" -- tidak yakin bisa menghasilkan otomatisasi pelaporan pajak. Setelah pihak Krishand datang untuk melakukan demo dan sedikit modifikasi serta meyakinkan kepada saya bahwa Krishand Tax bisa dijadikan pen jembatan antara SAP R3 dan memberi jaminan otomatisasi laporan PPh & PPN, baru saya percaya dan hasilnya sangat luar biasa, praktis masalah saya teratasi. Awal Maret 2004 - pihak penyedia software akuntansi SAP R3, yaitu Kantor Pusat Jepang datang lagi untuk evaluasi implementasi, mereka menanyakan kembali kepada saya apakah masalah laporan pajak saya

sudah teratasi ? Saya jawab sudah tidak ada masalah. Saya menjelaskan dan sekaligus melakukan demo kepada Kantor Pusat tentang penggunaan Krishand Tax. Mereka salut kepada saya (yang pasti pujian tersebut di tujukan kepada Krishand Tax) - mereka berpendapat bahwa : = *SAP R3 dan Krishand Tax adalah dua sistem yang berbeda mustahil dapat "integrated" satu sama lain, tapi nyatanya hal itu dapat terjadi. Tanpa harus double entry, cukup impor data dan masalah pelaporan pajak terselesaikan* . =

**Bravo untuk Krishand Software -- Semoga sukses.**

### **Kosi - [PT Catur Khita Persada](#)**

Kami mengetahui keberadaan software ini dari milis Akuntan Indonesia dan kami mencoba menggunakan program tersebut selama 1 bulan. Pada tanggal 12 Februari 2002, kami telah memutuskan untuk membeli Krishand Tax. Kalau dilihat dari segi harganya, harga Krishand Tax adalah sangat murah, apalagi setelah kita mengetahui kegunaannya, maka kita akan merasakan bahwa kita tidak merasa sia-sia mengeluarkan uang untuk membeli software ini.

Kami mempunyai kesan tersendiri mengenai Krishand Tax ini. Program ini betul-betul sangat membantu kami dalam pelaporan pajak tahun 2001 di mana batas akhir pelaporan adalah tanggal 31 Maret 2002 kemarin. Meskipun pada awalnya ada 1-2 format laporan yang belum sempurna, namun dengan support dari Krishand yang begitu memuaskan, maka pada saat ini boleh dibilang semua laporannya telah sesuai dengan kebutuhan perusahaan kami.

Pada bulan Maret kemarin kami benar-benar mengalami saat-saat yang menegangkan, di mana selain kami harus menyelesaikan laporan tahunan ke kantor pajak, laporan bulanan pun juga harus selesai, dan secara kebetulan pula, pada bulan Maret kemarin kami harus merevisi laporan SPT Masa PPN selama 4 bulan terakhir. Pokoknya tidak bisa dibayangkan kesibukan kami di bulan Maret kemarin. Tapi Alhamdulillah, kami sudah mempunyai Krishand Tax, sehingga kami tidak perlu capek-capek ngetik secara manual untuk semua laporan tersebut, baik untuk SPT Masa maupun SPT Tahunannya. Pokoknya kami merasa beruntung dan bersyukur telah memiliki Krishand Tax saat ini. Mengenai kelengkapan Krishand Tax, kami rasa sudah cukup karena segala keperluan pelaporan pajak sudah tersedia, yaitu mulai dari pembuatan Faktur Pajak, SSP, SPT Masa PPh dan PPN, SPT Tahunan dsb. Yang lebih menarik lagi, programnya sudah bisa otomatis. Sebagai contoh, apabila kita menerbitkan Faktur Pajak, maka pada saat kita akan menerbitkan SPT Masa PPN per bulan, kita tinggal import data secara otomatis, tidak perlu capek-capek ngetik, sehingga waktu kita juga lebih efisien.

Ada contoh lagi, apabila kita membuat bukti potong PPh, maka daftar bukti potong dan SPT Masanya bisa langsung otomatis dibuat, dan masih banyak lagi kelebihan-kelebihan Krishand Tax lainnya. Krishand Tax juga bisa digunakan oleh beberapa user dengan menggunakan satu database, atau bisa dipakai secara LAN. Bahkan Krishand Tax ini bisa dipakai oleh cabang kami yang ada di Pekanbaru lho..., mereka bisa menerbitkan Faktur Pajak dan SSP sendiri, tapi pelaporan tetap terpusat di Jakarta. Nah dengan ini kami tinggal mengimpor data dari Pekanbaru ke Jakarta, dan secara otomatis data Pekanbaru dan Jakarta akan tergabung secara otomatis, tapi hal ini membutuhkan satu lagi software ekspor impor data Faktur Pajak (dengan harga tersendiri di luar Krishand Tax tentunya...:-). Mungkin ini hanya sekedar tambahan dari kelebihan Krishand Tax.

Yang pasti Anda termasuk orang yang ketinggalan, apabila masih menggunakan sistem pelaporan pajak yang manual. Kami berharap, semoga Krishand Tax selalu memberikan support yang terbaik dan selalu mengikuti perkembangan ataupun perubahan-perubahan peraturan yang ada. Once again, we want to say that Krishand Tax is the best tax reporting software.

### **Abie Faizal - [PT Kreatif Multi Esolusi](#)**

This is very fantastic.....

Kita mungkin tidak pernah membayangkan sebelumnya, apa yang dapat dilakukan oleh software ini. Software ini benar-benar mampu menuntun kita untuk melaksanakan kewajiban perpajakan dengan tanpa kesalahan sedikit pun. Mulai dari pembuatan Bukti Pematangan, SPT, sampai SSP, semuanya terangkai menjadi suatu proses yang berurutan, terinci, dan terpantau secara otomatis dan tersimpan dengan rapi. Tidak mungkin ada kesalahan setor atau kesalahan lapor. Sungguh amat membantu tugas kita. Dan untuk after sales service-nya, saya juga harus memberikan penghargaan untuk yang satu ini. Benar-benar luar biasa.....

### **Toto Setiawan - [PT Coca-Cola Indonesia](#)**

Saat ini kami menggunakan software Krishand Tax untuk penyiapan pembayaran dan pelaporan pajak perusahaan. Sebelumnya kami menggunakan software spreadsheet Excel untuk pengerjaan ini dan sangat melelahkan dan menghabiskan waktu . Dengan menggunakan

software ini kami bisa menghemat waktu hampir 60% . Pelaporan pajak bulanan bukan lagi sesuatu yang memberatkan ....

### **Mira Tanurani - [PT Tetra Pak Indonesia](#)**

We have been using Krishand Tax for more than a year. The program has increased our efficiency in tax reporting. We are also very pleased with the support. Our queries and problem are responded quickly.

The program is flexible and user friendly. It allows us to do reconciliation with our ledgers by extracting the data to Excel or Word formats.

### **Bukit Lim - [Maersk Sealand Indonesia](#)**

We have used Krishand's service for our Attendance Late Calculation program. The feature they gave to us is more than our expectation. Thanks for the more effort they gave to us.

### **Karyono - [PT Cabot Indonesia](#)**

Software ini sangat bagus dan mudah cara aplikasinya, sangat membantu untuk rutinitas pelaporan pajak perusahaan dan fleksibel karena bisa di up-load ke program Excel/Word. Tambahan lagi, jaminan purna jual yang cukup memuaskan semakin memudahkan pekerjaan pajak bagi perusahaan dalam mengikuti dinamika perpajakan di Indonesia. Maju terus Krishand Tax Software!